

ひまわり

戸坂城山小ひまわり学級通信 第24号 H. 24.10.26

日曜日は、授業参観・歌のつどいにお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちも張り切って取り組んでいました。歌のつどいでは、リズムに合わせて楽しそうに歌っている姿を見ていただけたのではないでしょうか。みんながんばって練習した成果がでていたと思います。

来週の行事予定

	月	火	水	木	金
	29日	30日	3 1 目	1 日	2 日
		児童朝会5年	スクールカウ ンセラー相談 日	授業研究会 (4-1)	
下校					
1年	$1\ 3:4\ 5$	15:45	15:45	13:30	14:55
下校					
2年	$1\ 4:5\ 5$	$1\ 5:4\ 5$	$1\ 5:4\ 5$	13:30	14:55
下校					
4年	$1\ 5:4\ 5$	$1\ 5:4\ 5$	$1\ 5:4\ 5$	13:30	15:45

お知らせとお願い

- 30日(火)は、児童朝会がありますので、早めに登校させてください。
- 1日(木)は、4年1組で国語の事前研究会が行われます。下校時刻をご確認ください。
- 30日(土)と31日(日)に行われる公民館まつりに、図画や習字の作品が展示されます。ひまわり学級は全員の作品が展示されています。ぜひご覧ください。

学級のようす

● 21日(日)の歌のつどいでは、全校で取り組んだ「Take off」や「音楽のおくりもの」「ドレミのうた」を歌いました。歌を歌うだけではなく、リズムに合わせて手拍子をしたり、音階を両手で表現したりと動きが難しかったのですが、音楽の授業やにこにこタイムでたくさん練習したので、みんな上手に歌うことができました。各学年の発表では、はじめに低学年が「夢をかなえてドラえもん」を元気よく歌いました。Dさんは、毎週金曜日に放送される「ドラえもん」のアニメを楽しみに見ていると言っていただけあって、歌詞も全部覚えて歌っていました。Eくんは、練習のとき、歌の途中に出てくるドラえもんのアイテムの台詞を、ドラえもんの声を真似して言っていました。給食のとき、Cさんは、「ドラえもん、好き~見よるよ!」と嬉しそうに教えてくれました。CさんとFくんが休

けい時間に、「なんか描いてください」と言いながらじゆうノートを持ってきたので、ドラえもん?!を描いてみました。「・・・」2人の反応を見ると、どうやら似ていなかったようです。みんなが大好きなドラえもんの歌声が体育館に大きく響いていました。次は中学年です。「クリスタルチルドレン」も、運動会で踊った歌です。A 君は、曲が始まると一番にリズムをとり始めていました。時々目が合い、「うん」と確認の合図が送られてきました。この歌は任せて!と言わんばかりの自信のある良い表情でした。B くんもどこにいるのかすぐに分かるくらい大きく左右に揺れて歌っていました。笑顔で歌っていたのがとても印象的でした。リハーサルのときも、他の先生から「B くん、すごく笑顔で歌っていましたね」と褒めてもらいました。楽しさが伝わる歌のつどいになったのではないでしょうか。

25日(木)の3・4時間目に「オズの魔法使い」の劇を観ました。

<ものがたり>

アメリカの大草原の町カンサスに住む可愛い少女ドロシーは、ある日大竜巻に巻き上げられ見知らぬ国へと運ばれてしまいました。そこは、不思議なオズの国でした。途方にくれたドロシーは、脳みそがないために知恵を欲しがるカカシ、心臓がないため心を無くしたと思い込んでいるブリキの木こり、体はでかいが、とても臆病な森の王様ラインと仲良くなりました。どうしても故郷に帰りたいドロシーは彼らと一緒に、どんな望みもかなえてくれるというオズ大王の住むエメラルドの都へと旅立ちます。恐ろしい魔女の住む西の国を、様々な危難に遭いながらドロシーたちは、やっとの思いで切り抜け念願のオズ大王に会うことが出来ました。これでみんなの願いがかなうと大喜びの一行でしたが、ドロシー達が会ったオズの正体は何と・・・

子供たちは、次々に出てくる登場人物に興奮しながら観ていました。独特なキャラクターに大爆笑です。時々、E くんの笑い声が聞こえてきました。みんなそれぞれツボにはまったところは違うようですが、楽しんで観ることができたようです。給食の時、B くんは、「また見たい~」と繰り返し言っていました。このお話がとても気に入ったようです。来年もまた楽しく芸術鑑賞ができればいいなと思います。

● もうすぐ待ちに待った「いもほり」です。その前にひまわり2組では図工の時間に「こんなさつまいもがとれたらいいな」ということで、新聞紙を丸めてさつまいもを作りました。日曜日の参観日では、そのさつまいもに、目や鼻、口をつけて顔を作ってみました。最後に面白い名前をつけて発表しました。今、ひまわり2組の前の廊下に掲示しています。実際にも、こんな大きなさつまいもに育っていてほしいです。

